
Ata nº 03/2021 – Reunião do Colegiado do Câmpus Canoinhas

No dia vinte e quatro de março do ano de dois mil e vinte e um, realizou-se a reunião do colegiado
do câmpus Canoinhas, de forma não presencial, via google meet. Estavam presentes os membros
natos: o diretor Geral,  Joel José de Souza, a Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e
Extensão, Magali Regina, o chefe do Departamento de Administração, Francis Saibel; também os
conselheiros com representações de cada segmento; os membros da nova gestão do colegiado e
demais  convidados.  Pauta:1-Regulamentação  do  fluxo  de  depósito  de  trabalhos  de
conclusão  de  curso  na  Biblioteca;  Pauta  2-Número  de  pendências  permitidas  para
progressão de ano; Pauta 3-Apreciação das indicações e homologação dos eleitos para
coordenadorias; Pauta 4- Apreciação das indicações e posse dos membros eleitos para o
Colegiado. O diretor iniciou a reunião gradecendo a presença de todos, realizou alguns informes,
iniciou explicando sobre o CONSUP, que continua aguardando decisão judicial, no entanto, surgiu
uma  nova  situação,  que  permite  ao  reitor,  com  orientação  do  Procurador,  fazer  uma  nova
composição do Conselho Superior até decisão judicial. Outro informe foi sobre a aprovação do
Plano  de  Contingência,  o  diretor  comunicou  que  o  Plano  de  Contingência  Local  do  câmpus
Canoinhas  (versão  002  reformulada)  foi  aprovado  no  comitê  gestor  municipal,  sendo  este  o
documento  que  substituirá  os  anteriores.  Outro  informe  ainda  foi  sobre  a  posse  dos  novos
conselheiros, o diretor explicou como se dará o aceite da posse, e explicou que nesta reunião
ainda  os  novos  membros  não  participam  com  decisão  de  voto.  Também  destacou  que  a
comunidade civil se reuniu para escolher o novo representante no colegiado. Passou-se então ao
primeiro ponto de pauta: 1-Regulamentação do fluxo de depósito de trabalhos de conclusão
de curso na Biblioteca. O servidor Alison apresentou o documento que trata da regulamentação
do fluxo de depósito de trabalhos de conclusão de curso. Destacou que o documento está dividido
em três etapas: o fluxo para o autor; o fluxo para o coordenador e o fluxo para a Biblioteca. A
chefe  de  Ensino  destacou  que  a  utilização  desse  documento  vai  melhorar  muito  o  processo
interno  dentro  da  instituição.  O  servidor  Alison  comentou  que  havia  muita  dúvida  em  outras
instituições  com  relação  ao  processo,  principalmente,  no  momento  de  conclusão  do  aluno,
destacou ainda que com a implantação desse fluxo haverá maior agilidade e transparência para a
comunidade. Ressaltou que documento ajudará até mesmo no feedback para o aluno e para a
secretaria.  O  diretor  Joel  perguntou  se  os  materiais  dos  alunos  que  defenderam seus  TCCs
poderão ser colocados no repositório ou se serão somente os novos. Alison respondeu que é
possível inserir os antigos também, mas depende da existência de alguns formulários, no entanto,
respondeu, que isso será verificado. Na sequência, o diretor colocou a proposta para apreciação.
O documento foi aprovado por aclamação. Passou-se para o próximo ponto de pauta: 2-Número
de  pendências  permitidas  para  progressão  de  ano.  O  diretor explicou  que  não  temos  a
condição de aprovar esse ponto nesta reunião, por que há a necessidade de uma assembleia com
toda a comunidade acadêmica, justificou que seria mais prudente discutir melhor este ponto e
também que esta discussão ocorra antes dos conselhos de classe que iniciarão a partir desta
sexta-feira. A chefe DEPE solicitou que cada segmento encaminhe para seus pares, o formulário
de consulta sobre esse ponto de pauta. Ficou acordado que esse ponto será votado amanhã na
reunião extraordinária do colegiado, às 18h30min. Na sequência, o diretor apresentou o próximo
ponto  de  pauta:  3-Apreciação das  indicações  e  homologação  dos  eleitos  para
coordenadorias.  Joel  agradeceu  a  todos  que  se  colocaram  à  disposição  para  participar  do
processo eleitoral  para as coordenadorias e para a representação do colegiado. Explicou que
alguns servidores foram indicados pela direção para exercer a função de coordenação, por que
alguns coordenadores solicitaram a saída antes de completar o mandato de 2 anos. No entanto,
solicitou primeiramente a apreciação do colegiado para homologação do resultado da eleição. O
diretor destacou que o processo de transição foi realizado de forma tranquila, complementando a
fala  do  professor  Douglas  André  Wurz  que  mencionou  a  questão  de  alguns  coordenadores
deixarem a coordenação antes do prazo para evitar um transtorno na metade do semestre. Na
sequência, o diretor leu o resultado da eleição para as coordenadorias do câmpus Canoinhas:
Para  a  coordenadoria  de  Almoxarifado  e  Patrimônio:  Leilyane  Kuiaski  Malikoski;  Para  a
coordenadoria de Estágios:  João Lemos;  Para a coordenadoria de Extensão, Comunicação e
Relações Externas:  Jorge Armindo Sell; Para a coordenadoria de Gestão de Pessoas:  Reneu
Cesar Ziger; Para a coordenadoria Pedagógica:  Lívia Ferreira Dias; Para a coordenadoria de
Pesquisa,  Pós-Graduação  e  Inovação:  Eduardo  Henrique  Goulin;  Para  a  coordenadoria  de



Registro Acadêmico:  Andreia Hoepers;  Para a coordenadoria de Tecnologia da Informação e
Comunicação: Diego Ricardo Wille Chamberg; Para o Curso Superior ADS Lucas Bueno; Para
o Curso Superior de Agronomia: Douglas Andre Wurz; Para o Curso Superior de Tecnologia em
Alimentos:  Cleoci Beninca; Para o Curso Técnico Concomitante em Agroecologia:  João Paulo
Pereira Paes; para o Curso Proeja Técnico em Agroecologia: Cícero Santiago de Oliveira: Para
o Curso Técnico em Alimentos Integrado ao Ensino Médio:  Luciana Vargas Ronsani; Para os
Cursos Técnico Concomitante  em Edificações e Técnico em Edificações Integrado ao Ensino
Médio:  Alexandre Erbs;  Para  o  Curso Técnico Concomitante em Manutenção e  Suporte em
Informática: Alexandre Augusto Alberto Moreira de Abreu. Não havendo manifestação contrária
considerou-se  homologado  por  unanimidade  o  processo  de  resultado  de  eleição.  Após,  Joel
mencionou  que  houve  o  pedido  de  saída  de  cinco  coordenadores,  sendo  assim,  a  direção,
conforme regimento do câmpus,  indicou para essas vagas,  os seguintes servidores:  Douglas
André  Wurz,  Cleoci  Beninca;  Eduardo  Henrique  Goulin;  Lucas  Bueno;  Luciana  Vargas
Ronsani. Sendo que a atuação da professora Luciana Vargas Ronsani, na Coordenação do curso
Técnico em Alimentos Integrado ao Ensino Médio começará no dia 15 de abril, data a partir da
qual o coordenador atual pediu o desligamento. Também, como não houve candidatos inscritos
para algumas coordenações, o diretor Joel indicou os seguintes servidores: Gustavo Ziger para a
Coordenação  da  Secretaria  Acadêmica;  Cleber  Roberto  Stange  para  a  Coordenadoria  de
Assuntos Estudantis e Micheline Raquel de Barros para a Coordenação do Núcleo de Educação
a Distância. Todos os membros aprovaram as indicações da gestão. O último ponto de pauta foi
apresentado pelo presidente do colegiado: 4-Apreciação das indicações e posse dos membros
eleitos para o Colegiado. Joel contextualizou como aconteceu esse processo, destacando que
não houve candidatos inscritos para representação de alguns segmentos, sendo estes, portanto,
indicados. Com relação à representação da comunidade externa, o diretor compartilhou que o
segmento se reuniu e realizou suas indicações. Dessa forma apresentaram-se nesta reunião os
indicados  pelo  segmento  da  comunidade  civil:  Gilson  Guimarães,  Fernando  José  Camargo,
Nelson  Pires  Fildebetg  e  Antonio  Bortoletto.  Sendo  assim,  a  nova  gestão  do  colegiado  ficou
composta de seguinte forma: Segmento discente: 1o Titular- Adam Roger Slabadack; 1o Suplente-
Alcemir  Kowal  ;2o Titular-  Nathália  Pereira;  2o Suplente -  Emily  Cristine de Barros.  Segmento
docente: 1o Titular -  Douglas André Wurz ; 1o Suplente - Lucas Bueno; 2o Titular - Cinthia Wambier
Adimari; 2o Suplente - Aloisio Henrique Pereira de Souza. Segmento Técnico Administrativo: 1o

Titular:  Safira  Micaelle  ;  1o Suplente  -  Juliete  Alves  dos  Santos  Linkowski;  2o Titular  -  Diego
Eduardo Kondras; 2o Suplente  Cristiane Vieira dos Santos Furst . Segmento Sociedade Civil: 1o

Titular - Nelson Felsberg; 1o Suplente- Antônio Bortoletto; 2o Titular -Gilson Guimarães; 2o Suplente
Fernando José Camargo. Na sequência, o diretor colocou a indicação para apreciação de todos
os  conselheiros.  Não  havendo  manifestação  contrária,  o  resultado  foi  homologado.  Antes  de
finalizar o diretor lembrou da reunião agendada para amanhã e destacou que a posse dos novos
conselheiros acontecerá na reunião no dia 28 de abril. Nada mais havendo a tratar, o presidente
do colegiado, Joel José de Souza agradeceu a participação de todos e encerrou a reunião, e eu,
Juliete Alves dos Santos Linkowski, secretária do colegiado, lavrei a presente ata que foi aprovada
por todos os conselheiros de forma online. 

 



 


